

Atacama Kozan marca hito en salud minera con operativo

En un esfuerzo sin precedentes por acercar la salud a sus trabajadores, la compañía minera Atacama Kozan ha puesto en marcha un operativo dental que destaca por su despliegue técnico: la instalación de una clínica móvil de alta complejidad en pleno Interior Mina.

Esta iniciativa, denominada "Operativo Dental en Faena", contempla 8 jornadas de atención integral entre el 27 de enero y el 05 de febrero. Lo que hace a este programa único en el rubro es la alternancia de su ubicación: cuatro días de atención se realizan en el Sector Operaciones, mientras que los otros cuatro se desarrollan directamente en las labores de Interior Mina.

El operativo, ejecutado por la clínica móvil D Odontología, contempló una atención integral orientada al cuidado de la salud bucal de la comunidad, ofreciendo diagnós-

ticos dentales completos y limpieza profesional, junto con instancias de educación en higiene oral, prevención y aplicación de barniz de flúor, además de la entrega de un kit de higiene bucal de regalo para cada paciente atendido.

Los trabajadores han manifestado su gratitud ante la instancia, calificándola como un beneficio histórico. Es inédito que la compañía traiga un dentista hasta nuestro lugar de trabajo en la mina; nos permite cuidar nuestra salud sin sacrificar el tiempo de descanso con nuestras familias", comentaron algunos de los beneficiarios. Este operativo no solo refuerza la seguridad y compromiso de Atacama Kozan con su capital humano, sino que establece un nuevo estándar en la industria minera regional al demostrar que la prevención en salud no tiene límites geográficos.

